HEUTE FEIERN

Heidi Klum deutsches Model. wird 39 ...

Miranda Graf, Schweizer Minigolf-Weltmeisterin, wird 43

Alanis Morisette, kanadische Sängerin, wird 38 ...

Ron Wood, britischer «Rolling Stones»-Gitarrist, wird 65 ...



Smalltalk mit...

Balthasar Streit (24)

Bläser Traktorkestar

«Serbische Hochzeiten sind super lustig»

cinzia.venafro

@ringier.ch

Balthasar Streit, wie kommen Sie als Berner dazu, eine 12-köpfige **Balkan-Brass-Truppe zu** gründen?

Als 18-Jähriger bereiste ich allein Serbien. Ich hatte nie zuvor die Musik von dort gehört und war total beeindruckt. Die Energie dieser Klänge ist Wahnsinn. Als Bläser bist du ja sonst nur Beigemüse in einer Band: Aber beim Balkan-Brass bist du das Zentrum. Das hat mich fasziniert.

Sie spielen auch oft an Balkan-Hochzeiten. Wie ist das?

Letztes Jahr waren wir für eine serbische Hochzeit gebucht, und als wir nach der Trauung vor der Kirche zusammenpacken wollten. kam schon der nächste Bräutigam und wollte auch, dass wir für ihn spielen. Am Ende waren wir den ganzen Tag dort und haben eine Hochzeitsgesellschaft nach der anderen unterhalten. Der Pfarrer der Kirche ist seither unser Fan und wir wissen: Serbische Hochzeiten

Seit ihr eigentlich auch eine Art Brückenbauer? Schweizer, die Bal-

sind super

lustig.

kan-Musik spielen, mehr Multikulti geht ja kaum.

Wir haben überhaupt nicht diesen Anspruch, und mir ist auch nicht immer wohl dabei, wenn die Leute das in unsere Musik hineininterpretieren. Aber klar. wir fördern den Kulturaustausch, und das ist sehr schön. Wir kommen vom Jazz und versuchen das mit Balkan-Brass zu verbinden. Daraus entsteht etwas Eigenes. Das ist unsere Stärke.

Sie haben in Serbien am Guca-Festival, dem grössten Festival des Landes, gespielt. Wie wars?

Das war super. Da gibt es eine Tradition, an die wir uns erst gewöhnen mussten. Nach den regulären Auftritten spielten wir jeweils noch auf der Strasse. Dann kamen angetrunkene Zuschauer zu uns und klebten uns Geldscheine auf die Stirn. Sie wünsch-

ten sich ihr Lieblings-Lied. Zum Glück kannten wir ein paar der alten Hits. So konnten wir den meisten Wünschen gerecht werden.

Balkan-

Balthasar

Streit.

Traktorkestar spielen heute Freitag, 22 Uhr, in der Turnhalle Progr Bern. Ihre CD «Scharf extra» ist im Handel. Die Wande

AUFTAKT --> Madonna tourt seit gestern wieder um die Welt Ihre Botschaft: Seid friedlich, Habt Sex

Konzertbeginn

mit 50 Minuten

Verspätung.

esther.juers

etzt rockt sie wieder. Gestern startete Popdiva Madonna (53) in Tel Aviv ihre grosse «MDNA World

Tour» - mit einem Friedensappell an die 32000 Fans Ramat-Gan-Fussball-

stadion. «Ich habe mich für den Start meiner Tournee in Israel aus einem besonderen Grund entschieden», so Madonna, «Ihr könnt nicht Fans von mir und nicht für den Weltfrieden sein. Wenn es hier im Nahen Osten Frieden gibt, kann es Frieden auf der ganzen Welt

geben.» Vor lauter Politik schien Madonna dann aber fast zu vergessen, sich aufs Wesentliche zu konzentrieren. Das Opening der zweistündigen Show musste aus technischen Gründen gestoppt werden, das Konzert begann mit 50 Minuten Verspätung. Dabei war Madonna bereits vor einer Woche mit Freund Brahim (24), den vier Kindern und 70 Angestellten in Israel eingetroffen, probte

täglich für ihr erstes Konzert. Doch einmal in Fahrt gekommen, liess es Madonna bei ihrer fast 100 Millionen Franken teuren Show ordentlich krachen. Klassi-

ker wie «Papa Don't Preach», Pistolen-Einlagen, angedeuteter Sex mit Lover Bra-

him und knappe Kostüme brachten die Menge zum Kochen. Insgesamt hat die Queen of Pop 84 Konzerte in 32 Ländern geplant.

Noch Tickets für Zürich da

Madonna will noch bis Anfang 2013 um die Welt touren und rund 2.5 Millionen Konzert-Besucher glücklich machen, bevor sie in Australien ihr letztes Konzert gibt. Auch die Schweizer Fans können sich über einen Auftritt der Queen of Pop freuen. Am Samstag, 18. August 2012, performt Madonna im Zürcher Letzigrund-Stadion. Derzeit sind noch Tickets in allen Kategorien erhältlich. Karten gibt es unter www.ticketcorner.ch.









HEISS -> Ist Kim Kardashian (31) gerade vom Motorrad ihres Liebsten Kanye West (34) gestiegen? Oder lechzt hier ein Promi einfach nach noch mehr Aufmerksamkeit? Mit kniehohen Stiefeln, Slip und Lederfransen präsentiert sich der Reality-Star freizügig im Netz. Natürlich alles ganz uneigennützig, wie die kurvige Schöne erklärt: «Danke allen zwei Millionen sexy Biestern da draussen, dafür, dass sie mir auf Instagram folgen! Hier ein kleines Geschenk.» Zumindest für alle, die das Päckli gerne nur anschauen. rık